

Von der Kalten Herberg bis zum Vietnamesen



Schleißheim und seine Wirtshäuser - das ist eine jahrhundertlange Geschichte und eine "mehr als reichliche Wirtshauskultur", findet Heimatforscher Otto Bürger. Die "Freunde von Schleißheim" haben nun eine Zusammenstellung über "Schleißheimer Wirtshausgeschichten" vorgelegt.

Von der Moritat über die Kalte Herberge bis zu den aktuellen Neueröffnungen der italienischen Restaurants beleuchten Otto Bürger und Josef Rückerl umfassend die gastronomische Szenerie am Ort, erinnern auch an untergegangene Gaststätten und würzen den Überblick mit Schwänken und Anekdoten. Ein extra Kapitel gilt dem periodisch "größten Gasthaus am Ort", dem Volksfest.

Erhältlich ist das von Monica Funk und Erich Fischer gestaltete und bei "rk medien" am Bruckmannring gedruckte Heft unter anderem bei "Bücher am Schloss" und im Tourismusbüro.